

Devenir propriétaire à Montpellier ne doit plus être un luxe

Grâce à **une politique volontariste d'accès à la propriété**, combinant location-accession et logements abordables via des coopératives, **50 % des Montpelliérains pourront devenir propriétaires de leur résidence principale**, contre seulement un tiers aujourd'hui.

À Montpellier, le logement est devenu un obstacle majeur pour les actifs. Trop riches pour le logement social, trop pauvres pour acheter dans le marché actuel, des milliers de Montpelliérains sont aujourd'hui piégés entre deux mondes.

Je veux changer cette réalité.

Mon objectif est clair : permettre aux actifs montpelliérains d'accéder à la propriété à un prix réellement abordable, c'est-à-dire 30 à 50 % inférieur aux prix actuellement pratiqués dans le neuf. Être propriétaire de sa résidence principale ne doit plus être un privilège réservé à une minorité.

Aujourd'hui, seulement un Montpelliérain sur trois est propriétaire, contre près d'un sur deux en moyenne nationale. Ce décrochage n'est pas une fatalité : c'est le résultat de choix politiques qui ont oublié les classes moyennes et ceux qui font tourner la ville au quotidien.

Avec moi, les Montpelliérains ne seront plus contraints de s'exiler hors de la ville ou de la métropole pour devenir propriétaires. Travailler à Montpellier doit permettre d'y vivre, d'y élever ses enfants et d'y construire son avenir.

Dès le prochain mandat :

- **25 % des logements produits relèveront de la location-accession.**
- **25 % supplémentaires seront des logements abordables, notamment via des sociétés coopératives.**

Mon objectif est clair : **permettre à 50 % des actifs montpelliérains d'accéder à la propriété.**

Le temps est venu de restaurer le droit au logement à Montpellier. Non par des promesses, mais par une politique volontariste d'accès, pensée pour celles et ceux qui font vivre la ville chaque jour.

Isabelle Perrein – Aimer Montpellier

Montpellier le jeudi 15 janvier 2026



RETRouver
notre sécurité

RÉCONCILIER
les mobilités

GAGNER
le combat de la propriété

CONSTRUIRE
un cadre de vie durable

BOOSTER
l'économie et l'emploi

RÉACTIVER
l'ascenseur social